



## **BMW**

### **Serie 3: E90, E91, E93**

#### **Falla la luz de la matrícula**

En los vehículos arriba mencionados se detecta un fallo en la iluminación trasera de la matrícula.

Indicación:

El módulo de la zona de los pies (FRM) se encarga de supervisar la iluminación exterior.

La iluminación exterior no cuenta con una protección que actúe por separado.

Debido a un fallo eléctrico, el módulo de la zona de los pies (FRM) desconecta el suministro de tensión de determinados consumidores.

Para solucionar este problema deberá procederse de la siguiente manera:

- Leer la memoria de averías
- Localizar el fallo y solucionarlo
- Según indicaciones del fabricante deberá resetearse el módulo de la zona de los pies (FRM), con lo cual se liberará el suministro de tensión de las salidas eléctricas correspondientes
- Consultar la memoria de averías de nuevo y borrar el código de averías en caso necesario